

INTERNATIONALES KOMITEE ZUR VERTEIDIGUNG  
POLITISCHER GEFANGENER IN EUROPA

Präambel:

1. Die antiimperialistischen und antifaschistischen Kämpfe entwickeln sich in den Ländern der 3. Welt und in den Metropolen.
2. Gegenüber diesen Kämpfen ist in allen kapitalistischen Staaten die Anwendung verschiedener Methoden zur Einschränkung der zivilen und politischen Rechte festzustellen, besonders auf dem Gebiet der Justiz.
3. In vielen Ländern werden politische Gefangene, denen Gewaltanwendung bei diesen Kämpfen vorgeworfen wird, von Seiten der Exekutiv- und Justizorgane speziellen Haftbedingungen unterworfen, die darauf abzielen, ihre Identität zu zerstören.
4. Diese Staaten, die durch ihre Gesetze und die internationale Vereinbarungen daran gebunden sind, die Menschenrechte zu beachten, haben wissenschaftliche Foltermethoden entwickelt.
5. Die neue Foltermethode ist die sensorische Deprivation, die zusammen mit der Langzeitisolierung die Zerstörung des Menschen bewirkt.
6. Langzeitisolierung und sensorische Deprivation werden seit mehreren Jahren gegen politische Gefangene angewendet, besonders gegen jene aus der Roten Armee Fraktion in der BRD.
7. Die Rechte der Verteidigung sind in der BRD sehr stark eingeschränkt worden durch ein Sondergesetz, daß seit 1. Januar 1975 in Kraft ist.

Angesichts dieser Tatsachen haben sich Anwälte, Wissenschaftler, Ärzte und Schriftsteller aus Frankreich, Belgien, Holland, Italien, USA, England und der BRD entschlossen, ein Internationales Komitee zur Verteidigung politischer Gefangener in Europa zu gründen.

Paris , Januar 1975

INTERNATIONAL COMMITTEE FOR THE DEFENCE OF  
POLITICAL PRISONERS IN EUROPE

Preamble:

1. The struggle against imperialism and fascism is developing in the countries of the Third World as well as in the Metropolises.
2. It can be seen that, faced by these struggles, in all capitalist states various methods of diminishing civil and political rights are being used, particularly in the realm of justice.
3. In many countries political prisoners who are accused of having used violence in taking part in these struggles, are being subjected, by the organs of the executive and of justice, to special conditions of imprisonment designed to destroy their identity.
4. These countries which are by their own laws as well as by international commitments bound to respect the rights of man, have developed scientific methods of torture.
5. A new method of torture is sensoric deprivation which, together with long-term isolation, achieves the destruction of human beings.
6. Long-term isolation and sensoric deprivation have been used for several years against political prisoners, particularly in the Federal German Republic against those of the Red Army Faction.
7. In Federal Germany the rights of the defence have been very badly limited by a special law which has become operative since the last January, 1975.

In view of these facts, lawyers, scientists, doctors and writers from France, Belgium, Holland, Italy, USA, England and the Federal German Republic have decided to form an International Committee for the Defence of Political Prisoners in Europe.